
    
   

  

   
       

     
  

 
             

   

 

                
                  

       

            

   
             

 
             

 
             

 

   
   

          
 

           
            

 

              
           

  

  
      
   

 

  
         

         
        

        
  



    
   

  

   
       

                 
              

         
    

   
  
   

              
                

          
             

               
            

            
             
             

   

            
               

              
               

               
               

                
              

                
              

             
               

               
               

     

 
   
   

    

  

  
          

         
        

        
  









        

           
      

          

    

   

    

            
            

             
            

  
    
   
    

    
   

        

            
            

            
         

            
            

            
              

                   
               
                

           

    



            
          

     

      

              
          

      

               
             

           
            

           
           

             
              
             

            
             

             
     

            
            

             
     

             
           

            
             

             

           
                

  
                  

      

    



  	  
	  

   
            

            
         

 
             

           
          

           
   

            
         

   
            

 

   
           

           
            

          
            

      

             
          

              
         

 

            
              

    
           

        
          

            
            

            
          

    



  

            
           

             
          

     

       

            
           

    

        

       

         

  

           
          

              

             
          
 

      

        

         
     

    

            
            

               
            

          
 

    



            
      

      

      

     

             
     

          

      

           

        

              

            
               

             
       

              

               

         

           
           

            
              

            

               
        

    



        

               
         

              

                
             

                

  

  

        

        

         

         

         

  

        

        

         

         

           

  

        

        

         

    



         

         

  

        

        

         

         

         

  

        

        

         

         

           

  

        

        

         

         

         

    



  

        

        

         

         

         

  

        

        

         

         

           

  

        

        

         

         

         

    



         
    

             
           

           
       

           
            

     

       

    

    

    

           
             

           
           

    

   

             

              
                

             
             

      

              

                 

                
              
             

 

          
  

    





   

 

  

  
      

           

          
  

           

   
           

        
   

            

         

         

 
 

 



  

  

      
            

          
  

           

   
           

        
   

            

         

  



  

  

      
          

 

          
  

           

   
          

 

        
  

 

            

         

  

   



  
       	   

     

     
  

   	       
    

         
        

        
        

                 
                     
                    

 

 

              
       

               
  

               
                      

    

       
 

 

               
    

 
              

         

 

    
      

     

	   	 
    
       

      

          
 
             

   
	

    



         

     

     
  

   	       
    

       
      

        
        

         
 

            
  

      

             
  

    

              
         

 

    
      

     

	   	 
    
       

      

          

             

              
              

            
            
           
           
             

             
             
           

       



       	   

            
     

             
          

             
             
            
       

        

       
  

              
     

              
    
 

              
    
  
              
  
   

 

            
        

 

                
               
             
   

 
   

 

          
      
      
    

       



        	   

     

 	     

   
   

   
  

         

           

  

  

   
  

 
    

  

	   	 
    

     
     

    
       

    
      

       
 

        
      

            
   

       

             
     
   

           
          
     

  

     
       
      

   
	

    



Fecha: Mon, 26 Nov 2018 19:37:51 -0600
Remitente: Alfredo Piero Mateos Papis <apiero2007@gmail.com>
Destinatario: secretariadccd@gmail.com
CC (copia): dpennia@correo.cua.uam.mx, arivera49@yahoo.com.mx, jelizondo@correo.cua.uam.mx, Inés Andre .....
Asunto: Re: Minuta comisión investigación 21.11.2018
Estimados miembros de la Comisión de Investigación del Consejo Divisional de DCCD.
Estimada Angélica, coordinadora de la Comisión y Secretaria Académica DCCD.

Yo doy mi apoyo a la propuesta del proyecto de Voces Metropolitanas II y también a su parte de presupuesto.

Observo los comentarios al respecto de Dina, que me parece se hacen para fortalecer el presupuesto, sin embargo opino que para
no detener o retrasar el envío del dictamen aprobatorio a la Comisión Divisional, se enviara simplemente el dictamen proponiendo la
aprobación, y quizá en la misma sesión del Consejo Divisional se pudiesen hacer observaciones de mejora, previos a una
aprobación. Yo apoyaría la aprobación, desde luego, porque el proyecto me parece muy importante. ¿Qué piensan?

Saludos.

Alfredo.

El lun., 26 nov. 2018 a las 14:35, Angélica Martínez (<secretariadccd@gmail.com>) escribió:
Buenas tardes a todos

Hasta el momento hemos recibido unicamente la respuesta/opinión sobre el presupuesto del Proyecto Voces
Metropolitanas II, de Dina, Daniel, Jesús y Toño.
Faltan las respuestas de Carlos y Alfredo

Les comento que ya está listo, en la oficina de la Secretaría (con Perla, Sonia o Andrea) el expediente y dictamen para
que puedan pasar a emitir su voto (a favor, en contra o abstención) y firmarlo a mas tardar mañana 27/11/2018 a las
11.00 horas

Muchas gracias a todos
saludos

Dra. G. Angélica Martínez de la Peña
Secretaría Académica DCCD
Universidad Autónoma Metropolitana Unidad Cuajimalpa

Av  Vasco de Quiroga 4871  5o Piso  
Colonia Santa Fe  Delegación Cuajimalpa de Morelos
México, DF C P  05300 México
gmartinez@correo.cua.uam.mx
angelicamtz_mx@yahoo.com.mx
http://www.cua.uam.mx/

El lun., 26 de nov. de 2018 a la(s) 14:20, Daniel Cuitláhuac Peña Rodríguez (dpennia@correo.cua.uam.mx) escribió:
Estoy de acuerdo con el presupuesto del proyecto Voces Metropoitanas II

Un saludo

Daniel Peña

-------------------
Daniel Peña Rodriguez
http://hermes.cua.uam.mx/informacion_academicos.php?
academico=DanielCuitlahuacPenaRodriguez
Universidad Autonoma Metropolitana, Cuajimalpa
http://www.cua.uam.mx

---------- Original Message -----------
From: antonio rivera <arivera49@yahoo.com.mx>
To: "jelizondo@correo.cua.uam.mx" <jelizondo@correo.cua.uam.mx>, Alfredo Piero
Mateos Papis <apiero2007@gmail.com>, Andrea Zepeda

1 de 3 27/11/2018 04:17 p. m.



Fecha: Mon, 26 Nov 2018 19:53:40 -0600
Remitente: Carlos Rivero <carlosj.rivero@gmail.com>
Destinatario: Alfredo Mateos <apiero2007@gmail.com>
CC (copia): Secretaría Académica DCCD <secretariadccd@gmail.com>, Daniel Peña <dpennia@correo .....
Asunto: Re: Minuta comisión investigación 21.11.2018
Estimados colegas,

Buenas tardes. Una disculpa por responder apenas pero no tuve oportunidad antes.
Estoy de acuerdo con los comentarios de los demás miembros de la Comisión de Investigación.

En este sentido, estoy de acuerdo con la propuesta y con el presupuesto presentado del proyecto "Voces Metropolitanas II" para que
este sea aprobado. Así que estoy a favor, en el dictamen, para su aprobación. 

Como lo mencionó Alfredo, convendría no retrasar el envío del dictamen al Consejo Divisional sin que implique ignorar los
comentarios de Dina. 

Hoy pregunté a Perla por el dictamen y me comentó que aún no estaba listo.

Firmaré el dictamen en cuanto me indiquen.

Saludos cordiales.

Carlos.

Dr. Carlos Joel RIVERO-MORENO
Professor-Researcher
Signal and Image Processing
Microcontrollers and Digital Systems

El lun., 26 de nov. de 2018 19:38, Alfredo Piero Mateos Papis <apiero2007@gmail.com> escribió:
Estimados miembros de la Comisión de Investigación del Consejo Divisional de DCCD.
Estimada Angélica, coordinadora de la Comisión y Secretaria Académica DCCD.

Yo doy mi apoyo a la propuesta del proyecto de Voces Metropolitanas II y también a su parte de presupuesto.

Observo los comentarios al respecto de Dina, que me parece se hacen para fortalecer el presupuesto, sin embargo opino que
para no detener o retrasar el envío del dictamen aprobatorio a la Comisión Divisional, se enviara simplemente el dictamen
proponiendo la aprobación, y quizá en la misma sesión del Consejo Divisional se pudiesen hacer observaciones de mejora,
previos a una aprobación. Yo apoyaría la aprobación, desde luego, porque el proyecto me parece muy importante. ¿Qué piensan?

Saludos.

Alfredo.

El lun., 26 nov. 2018 a las 14:35, Angélica Martínez (<secretariadccd@gmail.com>) escribió:
Buenas tardes a todos

Hasta el momento hemos recibido unicamente la respuesta/opinión sobre el presupuesto del Proyecto Voces
Metropolitanas II, de Dina, Daniel, Jesús y Toño.
Faltan las respuestas de Carlos y Alfredo

Les comento que ya está listo, en la oficina de la Secretaría (con Perla, Sonia o Andrea) el expediente y dictamen
para que puedan pasar a emitir su voto (a favor, en contra o abstención) y firmarlo a mas tardar mañana
27/11/2018 a las 11.00 horas

Muchas gracias a todos
saludos

Dra. G. Angélica Martínez de la Peña
Secretaría Académica DCCD
Universidad Autónoma Metropolitana Unidad Cuajimalpa

1 de 3 27/11/2018 04:21 p. m.




